



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

2学期学級委員任命

2学期の学級委員さんが各学年で選ばれ、その任命証を授与しました。各学年2名ずつ合計12名の学級委員さん。全員とても引き締まった表情で任命証を受け取っていました。とても頼もしく感じました。

学級委員さんは、チームでいうとキャプテンです。リーダーという言い方もできます。リーダーシップという言葉がありますが、先頭に立ってみんなを引っ張るリーダーシップもあれば、後ろから支えたり、側に寄り添ったりするリーダーシップもあると思います。その人その人の得意なタイプがあるでしょう。引っ張るのが得意なタイプ。支えたり寄り添ったりするのが得意なタイプ。自分のタイプにあったリーダーシップを発揮してくれたらうれしいです。また、学級委員になった機会（チャンス）を生かして、ある時は先頭でみんなを引っ張ったり、またある時は、困っている人に寄り添ったり、後ろからみんなを後押ししたりするなど、様々なやり方でリーダーシップを発揮してみようとチャレンジしてみてはどうでしょうか。きっと自分自身が大きく成長できると思います。期待しています。



6年生『スライドサッカー』

6年生は体育で、「スライドサッカー」という教材にチャレンジしています。サッカーなのですが、ボールが丸いボールではなく、スポンジが入っていて柔らかい素材で、薄い円柱形です。ボールではないので、転がりません。滑るというかスライドして止まりますから、痛くないので怖くなく、誰にでも扱いやすいようです。だから、一般的なサッカーのキック・トラップ・ドリブルなどが上手くできなくても取り組むことができ、高学年のボール運動の中心の目標である「攻撃の作戦・戦術」に絞って学習することができます。どう動けばゴールにつながるかを理解して動き、チームみんなでゴールを目指す。そんな学習に6年生は取り組んでいます。



新しい掃除スタート

本校は開校10年目を迎えていますが、初めて訪れるお客様は、「きれいな学校ですね。」とほぼ全員の方がおっしゃってくれます。まだまだ新しくてきれいなのは当たり前だと思う人もいるかもしれません、毎日多くの子どもたちが使っているのですから、汚れてきて、きれいじゃない部分があっても仕方ないかもしれません。でも、財田小学校はきれいなのです。



その秘密の第1は、子どもたちが毎日しっかりと掃除をがんばっているからだと思います。今の子どもたちだけでなく、開校以来校舎を使ってきた全ての子どもたちが、ていねいに掃除をし続けてきたからだと思います。児童数は多いとは言えませんが、一人一人の子どもたちが、広い一人の分担場所や多い仕事を黙々と掃除し続けてきたから、今もきれいなままの学校でいられるのだと思います。教職員も共にがんばってきましたし、美しいデザイン性の高い校舎であることも理由の一つではあるでしょう。また、運動場や外回りは、運動公園の職員のみなさんが整備してくださっていますが、今日も子どもたちは、きれいな自慢の学校を一生懸命に磨いています。輝き続ける10年目の学校は、みんなの誇りです。

すばらしい音読の声が聞こえてきました

教室を回っていると、音読の声が聞こえてくることがあります。全員で読んでいる時や一人ずつ読んでいる時などいろいろですが、音読は昔も今も勉強の基本です。いろいろな勉強の仕方が行われるようになっても、しっかりと「読む」ことは基本中の基本です。しかし、音読の力は一朝一夕にはつきません。少しずつでも続けることによって力がつきます。また、本を両手で持って、腰骨を立てて声に出て読むとやる気もみなぎってきます（写真は2年生の様子ですが、姿勢もやる気もすばらしいです）。学校でも取り組んでまいりますが、お家でも続けていただけるとありがとうございます。

